

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MIÉRCOLES, 28 DE AGOSTO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

VULNERABLE, EL 50% DE ADULTOS MAYORES

El Sol de Morelia

VA DOBLE MULTA PARA FABRICAS INCENDIADAS

Cambio
DE MICHOACÁN

SILVANO: “MEZQUINOS Y DESAGRADECIDOS LOS QUE
RENUNCIARON AL PRD”

publimetr

VIVEN EN LA POBREZA 200 MIL ADULTOS MAYORES EN
EL ESTADO

LA OPINIÓN
de Michoacán

OPTIMIZAN RECURSOS PARA CONSTRUIR MÁS OBRA
CON MENOS PRESUPUESTO

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

PRIORIDAD, CUIDAR Y FORTALECER LAS
INSTITUCIONES DE SEGURIDAD

452
DIARIO
URUAPAN

YO SÍ REGRESO CON MI GENTE: NACHO CAMPO

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

4T REGULARÁ A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

**Informativo
la Region**
Y PORTAL DE NOTICIAS DEL ORIENTE DE MICHOACÁN

PARA EL PRESIDENTE DE MÉXICO QUIEN NO ESTÁ
CON ÉL, ESTÁ EN SU CONTRA: TINOCO RUBÍ

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

OÍR BIEN CAMBIA LA VIDA DE LAS PERSONAS: SILVANO
AUREOLES

GENTE
del Balsas

MAESTROS DEMOCRÁTICOS VUELVEN A LAS
MOVILIZACIONES

NOTAS CONGRESO

Fiscal presentará plan de trabajo a Comisión de Seguridad

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/27/fiscal-presentara-plan-de-trabajo-a-comision-de-seguridad/>

Integrantes de las comisiones de Seguridad y Justicia en el Congreso del Estado, se reunirán este miércoles en un conocido hotel de la ciudad con el Fiscal General de Michoacán, para presentar su plan de trabajo y las acciones que se llevan a cabo en acceso a la justicia, confirmó el presidente de la Mesa Directiva y de la Comisión de Justicia, Antonio Salas Valencia. En entrevista el diputado local expuso que van abordar el tema del Plan que en su momento ya se había conocido en las comisiones en anteriores encuentros, con el responsable de la justicia en el estado. Indicó que primero se busca conocer los datos sobre los avances, y en ese caso hacer algunos comentarios, al señalar que primero desean conocer cuál son los datos que dará a conocer, para posteriormente plantear sus inquietudes en los temas de seguridad y acceso a la justicia en el estado.

A comisiones del Congreso, desincorporación de patrimonio estatal

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/27/a-comisiones-del-congreso-desincorporacion-de-patrimonio-estatal/>

La Iniciativa con Proyecto de Decreto para la Desincorporación y posterior Enajenación de bienes del patrimonio estatal de 10 inmuebles realizada por el Ejecutivo Estatal, sería turnada a comisiones sin sesión de por medio, informó el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio Salas Valencia. Lo anterior con la finalidad de agilizar el trámite y solo convocar a la sesión extraordinaria donde se votaría el decreto, una vez que las comisiones lleven a cabo la dictaminación correspondiente, dijo el diputado local.

«Es tiempo» de cambiar coordinación parlamentaria de Morena: Francisco Cedillo

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/27/es-tiempo-de-cambiar-coordinacion-parlamentaria-de-morena-francisco-cedillo/>

Este próximo jueves a las 9:00 de la mañana, la dirigencia estatal de Morena ha convocado a los integrantes de la fracción parlamentaria del partido, con la intención de resolver el tema de la coordinación de la bancada en el Congreso de Michoacán y la titularidad de la Mesa Directiva. De acuerdo con el diputado Francisco Cedillo integrante de la fracción de Morena las condiciones están dadas para que se dé un cambio, ya que el diputado Fermín Bernabé Bahena había sido elegido una vez que concluyera el primer año legislativo, pero ante la cercanía del segundo año dijo es "tiempo" se dé la renovación, en donde las diputadas Mayela Salas, Cristina Portillo, Laura Granados y Teresa López están interesadas en dirigir.

Sin definirse para el segundo periodo de sesiones la Jucopo y Mesa Directiva: Javier Paredes

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/sin-definirse-para-el-segundo-periodo-de-sesiones-la-jucopo-y-mesa-directiva-javier-paredes.htm>

El diputado de Movimiento Ciudadano, Francisco Javier Paredes Andrade, lamentó los retrasos para reunirse entre los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del congreso estatal "hay temas que urgen: el tema de la presidencia de la mesa directiva porque ya se venció su plazo al Partido Acción Nacional, habría que ver si se logran ellos coordinar y llegar a la Junta de Coordinación Política o de lo contrario, le podemos dar paso a que otros podamos presidir". A la fracción parlamentaria independiente, en su opinión, le tocará un plazo en la presidencia de la mesa directiva "justamente habrá que ver esos plazos, le corresponde un año a



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Morena, pero vamos a ver si su año se va de corrido o puede estar seis meses y otros seis meses al final de la legislatura, a efecto de que otros grupos parlamentario podamos tomar la presidencia, en este caso le tocaría a la fracción parlamentaria, PRI e incluso PT, seríamos lo que pudiéramos alcanzar”.

Sin prisa análisis para desincorporación de activos del estado: Paredes Andrade

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/sin-prisa-analisis-para-desincorporacion-de-activos-del-estado-paredes-andrade/>

El diputado Javier Paredes Andrade integrante de la Junta de Coordinación Política, descartó la posibilidad de una eventual sesión extraordinaria para poder dictaminar la propuesta del Ejecutivo sobre la desincorporación de activos. En entrevista colectiva, lamentó que no haya acercamiento del gobierno estatal en este tema, “nosotros no llevamos prisa”.

Obstaculizan Morena y PAN toma de decisiones en el Congreso

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/obstaculiza-morena-toma-de-decisiones-en-el-congreso/>

La toma de decisiones en el Congreso del Estado están paralizadas y asuntos relevantes se están acumulando porque los grupos parlamentarios de Morena y Acción Nacional están enfrascados en cuestiones internas, acusaron los coordinadores de la Representación Parlamentaria y del Partido Verde Ecologista. Javier Paredes y Ernesto Núñez lamentaron que este martes se suspendiera la reunión de la Junta de Coordinación Política, la cual no se ha reunido desde hace mes y medio, y hay asuntos para los que tienen un plazo, como la presentación del presupuesto que ejercerá el Poder Legislativo en 2020 o atender los requerimientos de la Auditoría Superior de la Federación.

Se «tensa» GP Morena por coordinación parlamentaria

El jueves, nuevo intento de Morena para definir coordinador parlamentario

MetaPolítica, Revolución

<https://metapolitica.mx/2019/08/27/se-tensa-gp-morena-por-coordinacion-parlamentaria/>

<https://revolucion.news/jueves-nuevo-intento-morena-definir-coordinador-parlamentario/>

Para el encuentro entre legisladores de Morena y la dirigencia de este partido, para ver o tratar lo relativo a la coordinación parlamentaria, más de la mitad de los diputados de esta fracción hicieron “vacío” a esta convocatoria. Cabe apuntar que no es la primera vez que aplican el “vacío” al llamado de la dirigencia para tratar el tema. La cita de este encuentro eran las instalaciones del Comité Estatal del partido, con Sergio Pimentel Mendoza, dirigente de Morena en Michoacán, como anfitrión.

Inseguridad no debe normalizarse en Michoacán: Javi Paredes

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/inseguridad-no-debe-normalizarse-en-michoacan-javi-paredes.html>

A un par de días de que fueran encontrados casi una veintena de cuerpos colgados y descuartizados en la ciudad de Uruapan, el coordinador de la Representación Parlamentaria en la 74 Legislatura, Javier Paredes Andrade, lamentó que los altos índices de inseguridad en Michoacán, estén en proceso de normalizarse. El representante popular único por Movimiento Naranja, lamentó que las promesas de campaña de Andrés Manuel López Obrador, presidente de la República, hayan sido referentes a la no permisión de aquellas personas que estuvieran al margen de la ley y las cuales serían presentadas ante la justicia, mientras que en la actualidad, el gobierno federal pretende combatir con “abrazos” la inseguridad.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Censo en escuelas para federalización de nómina a partir de septiembre

Revolución

<https://revolucion.news/censo-escuelas-federalizacion-nomina-partir-septiembre/>

A partir de septiembre se prevé que los llamados Servidores de la Nación, arranquen el censo en las escuelas michoacanas para cotejar con la realidad los datos entregados por el Gobierno del Estado en el proceso de federalización de la nómina educativa. Antonio de Jesús Madriz Estrada, presidente de la Comisión de Educación del Congreso del Estado estimó en entrevista, que en poco más de un mes se concrete la federalización de la nómina que ha venido requiriendo la autoridad estatal a la federal.

El PAN no es un partido para caprichos: Arturo Hernández

Revolución

<https://revolucion.news/pan-no-partido-caprichos-arturo-hernandez/>

Frente a la clara ruptura entre los panistas Antonio Salas Valencia y Javier Estrada Paredes – presidente del Congreso y coordinador parlamentario respectivamente- el vicecoordinador de la bancada, Arturo Hernández Vázquez asegura que las diferencias particulares no han afectado el trabajo y desarrollo de la fracción, y subraya que el PAN no es un partido para caprichos. La confrontación entre Salas y Estrada ha venido en escala en los últimos tres meses, debido a los señalamientos que en su momento Estrada hizo sobre Salas acerca de un presumible acuerdo por debajo de la mesa para la definición del titular de la Auditoría Superior de Michoacán.

¿Morena premiará la «improductividad» legislativa?

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/27/entrelneas-morena-premiara-la-improductividad-legislativa/>

En el Congreso del Estado todo está a la expectativa para definir tanto la presidencia de la Mesa Directiva, algunas coordinaciones parlamentarias, lo que pegará también para la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), y esto también será en función de ciertas definiciones en algunas de las bancadas, lo que está llevando o extendiendo todo hasta el límite del tiempo. Sin embargo, aun cuando en casi todas las fracciones parlamentarias están conteniendo y aplazando, a la espera de esas decisiones, en el caso concreto de la Fracción Parlamentaria de Morena hay quienes no aguantan las ganas y ya quieren y presionan para que haya estas definiciones, cuando menos en lo que respecta a esta fracción.

Miriam Tinoco ha presentado 11 iniciativas en lo individual, más su labor en comisiones y gestión

Boletín

Comprometida con legislar en beneficio de las y los michoacanos, la diputada Miriam Tinoco Soto ha presentado ante el Pleno de la LXXIV Legislatura local 11 iniciativas, aunado al trabajo que ha realizado en las comisiones que integra, las cuales son la Jurisdiccional e Inspectoría de la Auditoría Superior de Michoacán, así como en el Comité de Comunicación Social que preside. La legisladora independiente subrayó que desde que asumió su labor no ha escatimado esfuerzos para atender las principales demandas de la población, desde el terreno legislativo, pero también en materia de gestión.

Erik Juárez cumple con Michoacán y lo demuestra con alta productividad en el Congreso del Estado

Boletín

Un total de 17 iniciativas son las que ha presentado el diputado Erik Juárez Blanquet, además de dictaminar 78 asuntos en la Comisión de Puntos Constitucionales que preside en la LXXIV Legislatura local en el Congreso del Estado. Para atender los planteamientos de las y los michoacanos, el diputado independiente ha presentado diversas propuestas, con las que atiende las principales demandas la población en la entidad.

Nota Política

**Partido Amplio de Izquierda Social (PAÍS)
Se perfila RSP como partido satélite de Morena**

MetaPolítica, IDIMedia

<https://metapolitica.mx/2019/08/27/opinion-partido-amplio-de-izquierda-social-pais/>
<https://www.idimedia.com/noticias/politica/se-perfila-rsp-como-partido-satelite-de-morena/>

No hay la menor duda de que después del cardenismo de 1934 a 1940, es justo ahora en esta nueva etapa de la vida del país, denominada de la 4t, cuando más condiciones hay para hacer las grandes transformaciones que el país necesita de hace rato, pese a todo, todavía buena parte de la sociedad, ciertamente con altibajos y dudas en algunas temáticas, el apoyo a las políticas públicas del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, es evidente, eso lo vamos a poder valorar y re significar frente al primer informe de gobierno. Entiendo los razonamientos e intereses de los detractores de la 4t, que no quieren o no alcanzan a dimensionar las extraordinarias posibilidades de un nuevo régimen social, económicos y político, a pesar de los permanentes embates y obstáculos que las fuerzas neoliberales y conservadoras le han puesto y argumentan a cada rato, además de los errores propios, como quiera que sea no han logrado minar significativamente el respaldo ciudadano al gobierno lópezobradorista.

Fuga en el PRD; renuncian Alejandra Barrales y Juan Zepeda

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/27/fuga-en-el-prd-renuncian-alejandra-barrales-y-juan-zepeda/>

La ex dirigente nacional del PRD Alejandra Barrales y el ex candidato al gobierno del estado de México y actual senador, Juan Zepeda, renunciaron a su militancia en el partido del sol azteca. En una breve carta que emitieron esta mañana refieren que "hay quienes están viendo en el PRD los cimientos para construir una nueva propuesta política, algunos se opondrán a ello, nosotros en esta disyuntiva hemos decidido cerrar nuestro ciclo en el PRD, siempre agradecidos con quienes confiaron en nosotros".

RSP se deslinda de Elba Esther Gordillo

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/27/rsp-se-deslinda-de-elba-esther-gordillo/>

Fernando González, a quien se le ha señalado como yerno, operador político y financiero de la maestra Elba Esther Gordillo, deslindó a la misma de la Asociación civil Redes Sociales Progresistas (RSP), que busca su registro como partido político para contender en el 2021. En rueda de prensa, para dar a conocer los avances respecto a la recolección de firmas con el propósito de consolidarse como un instituto político, dejó en claro que Elba Esther no es la líder moral de la agrupación, así como tampoco milita en ella, por expresó que desean que este cerca de ellos. "Queremos estar cerca de ella y ella cerca de nosotros, pero no necesitamos líderes morales. Tenemos liderazgos muy fuertes.

Miguel Ángel Chávez Zavala renuncia al PAN y se suma a Movimiento Ciudadano

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/27/miguel-angel-chavez-zavala-renuncia-al-pan-y-se-suma-a-movimiento-ciudadano/>

Miguel Ángel Chávez Zavala, ex dirigente del Partido Acción Nacional (PAN), tras renunciar a 29 años de militancia blanquiazul, se sumó a las filas de Movimiento Ciudadano Michoacán, como Coordinador de la Comisión Operativa Municipal de Morelia. El anuncio y presentación se hizo la mañana de este martes por parte del propio Delegado Nacional de Movimiento Ciudadano en la entidad, Luis Manuel Antúnez Oviedo, y estuvo acompañado por Javier Paredes Andrade, diputado local de esta fuerza política, así como por la Comisión Operativa Estatal del partido.

Ramón Hernández Renuncia Como Consejero Presidente Del IEM

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-ramon-hernandez-renuncia-como-consejero-presidente-del-iem/>

El hasta entonces Consejero Presidente Del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ramón Hernández, renunció a su cargo la tarde de este martes, mismo que tenía desde septiembre del 2014. A través de su cuenta de Twitter, el entonces funcionario del órgano electoral de Michoacán, especificó que el motivo de su renuncia sería el llevar a cabo y buscar "consolidar otros proyectos personales y profesionales".

PAN Michoacán avala renovación de dirigencias municipales

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/pan-michoacan-avala-renovacion-de-dirigencias-municipales/>

En Acción Nacional fortalecemos a la democracia interna, con la participación del 65 por ciento de la militancia se renovaron las dirigencias de los Comités Directivos Municipales, informó Oscar Escobar Ledesma, dirigente estatal del PAN, durante reunión de la Comisión Permanente. «En este periodo de renovación de asambleas contamos con la participación de más de 7 mil militantes lo que corresponde a un 65 por ciento de nuestro padrón, esto nos fortalece y nos demuestra que la militancia está preparada e interesada en impulsar los cambios para tener un partido que marque la diferencia en los resultados

Qué futuro del PRD se decida en consulta de militancia: Antonio Soto

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/que-futuro-del-prd-se-decida-en-consulta-de-militancia-antonio-soto/>

Futuro 21 ni sustituye al PRD, ni el PRD tenderá a desaparecer, enfatizó el dos veces ex dirigente estatal perredista, Antonio Soto Sánchez, quien propuso una consulta al perredismo nacional para que sea él quien determine el futuro del Partido del Sol Azteca. "No será tan simple ni sencillo ceder el registro a un grupo de ciudadanos que comparten los mismos ideales del PRD y que buscan crear contrapesos a un gobierno sectario, populista, dictatorial, a través de la plataforma Futuro 21", explicó.

El PRD-Michoacán, llega fortalecido al Congreso Nacional

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/el-prdmichoacan-llega-fortalecido---al-congreso-nacional.html>

El Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD) se declara listo para participar en el Congreso Nacional Extraordinario se realizará los días 31 de agosto y 1 de septiembre, en Ciudad de México. Juan Bernardo Corona, Presidente del CEE-PRD, sostuvo que el PRD es hoy la única fuerza política de izquierda viable para Michoacán y el país, y al igual que hace 30 años está aglutinando a ciudadanos que aspiran a un México más justo, equitativo y que defiende las libertades.

¡Renuncia Ramón Hernandes como presidente del IEM!

Indicio

<http://www.indiciomich.com/renuncia-ramon-hernandes-como-presidente-del-iem/>

A través de un comunicado Ramón Hernández Reyes, confirmó que renunció como Consejero Presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM).El documento señala que buscará consolidar otros proyectos personales y profesionales.

Notas Gobierno

Dosis Para Niños Con Leucemia Pueden Esperar Algunos Días: Secretario De Salud

Changoonga

<https://www.changoonga.com/dosis-para-ninos-con-leucemia-pueden-esperar-algunos-dias-secretario-de-salud/>

El secretario de salud de México, Jorge Alcocer Varela, se encuentra en el ojo del huracán, luego de que declarara que las dosis de los tratamientos de los niños con leucemia – cuyos padres protestaron ayer por el desabasto de medicamento – pueden esperar. Aseguró que no hay ninguna urgencia para surtir el medicamento, argumentando que aunque sirve dentro del tratamiento, puede ser sustituido por otro tipo de dosis, por lo que no es indispensable.

Detecta auditoría 600 irregularidades en SEE

Cuarto Poder

<https://cuartopodermichoacan.com/detecta-auditoria-600-irregularidades-en-see/>

En la primera etapa de la auditoría a la Secretaría de Educación en el Estado se han detectado más de 600 irregularidades, de estas al menos 140 se encuentran en oficinas centrales, informó el dirigente de la Delegación DIII-6 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Juan Manuel Macedo Negrete. En atención a los medios de comunicación, el líder magisterial indicó que varias de esas observaciones se han corregido y que quedan pendientes 32. "Aquellos con plazas directivas se les solicitó que regresen a su centro de trabajo o vean su condición de jubilarse (...), a los que no comprobaron su estadía, se les suspendió su salario. Precisar que aquel que no tenga un soporte real, una justificación y asistencia en la Secretaría de Educación, que se le sancione".

Notas Seguridad

Aumentaron Quejas Contra Policías De Morelia En La CEDH

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-aumentaron-quejas-contra-policias-de-morelia-en-la-cedh/>

Durante este año aumentó el número de quejas que se han presentado contra la Policía de Morelia en la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), informó Víctor Manuel Serrato Lozano, presidente de la institución. Explicó que hasta el momento se han presentado 33 quejas, cifras que representan un incremento de hasta el 15% a comparación del 2018. Uso desproporcionado de la fuerza, detenciones arbitrarias y actos infundados, son los principales motivos de las inconformidades.